

お詫びとお知らせ（緊急）

この度、藤沢市教育委員会学校給食課職員が、給食費の一部を着服していた事が発覚したと、本日、藤沢市議会各会派の代表者に対して市当局から報告がありました。

この事は市民の信頼を裏切るあってはならない事であり、甚だ遺憾であると共に、二元代表制の意思決定機関でありチェック機関である議会として、市民の皆様にご心配とご迷惑をお掛けし、心からお詫びを申し上げる次第であります。

本市においては昨年より市職員の公金着服事案が相次ぎ、今回を含めこの一年半余りに3件発生するという危機的な状態であります。その再発防止に取り組んでいた矢先の出来事であり慚愧の念に堪えません。

市議会として市長に対し、改めて市長の強いリーダーシップを発揮し事態の全容解明と再発防止対策を速やかに講じる事と、着服された公金の回収に全力を挙げて取り組む事を緊急に申し入れ致しました。

また、8月3日（水）午前10時より本会議場において市長の出席を求め、議員全員協議会を開催する事と致しました。

失われた市民の信頼回復に向け藤沢市議会と致しましても、その役割を真摯に果たして参る所存でございます。

これからもどうぞ宜しくお願い申し上げます。

平成28年 7月22日

藤沢市議会議長 佐藤 春雄